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11月5日、6日，扬州市政协主席陈
扬，高邮市委书记、市长田醒民率队赴开
发区跟踪的北京一数科技、北京疆亘资本
等企业拜访考察，进一步推进当前已签项
目进度、深化在谈项目合作。副市长史美
山，开发区党工委副书记、管委会主任秦
超参加活动。

北京一数科技有限公司新型激光虚
拟显示项目于今年10月份签约，项目计
划总投资3亿元，其中首批设备投资5000
万元以上，全部达产后，可实现年开票销
售5亿元以上。陈扬、田醒民先后率队赴
一数科技，详细调研企业发展运营状态，
深入了解产品应用情况。陈扬表示，扬州
和高邮各层级将营造一流的营商环境，为
项目落地提供全要素保障、全周期服务、
全方位护航，在科技创新、人才引进、融资
服务等方面提供全面支持，确保一数科技
项目顺利推进、早日投产。田醒民就项目
落地需求及方案与企业负责人进行深入
探讨。他表示，一数科技的技术和产品具
有创造性和引领性，该项目的签约落地必
将进一步激发我市智能终端产业链活力、
加快产业链上下游融合，高邮将以“伴随
式”服务理念携手企业共攀高峰、共创未
来。

北京疆亘资本管理有限公司是一家
总部位于北京，以股权投资、并购业务等
为主的资产管理机构，在管基金总管理规

模超120亿元。在疆亘资本，田醒民就设
立政府基金等多种合作模式的细节与对
方进行了全面深入的探讨。疆亘资本负
责人详尽阐述了企业投资理念、发展情
况、核心业务以及多年来在产业投资领域
的经典案例，并表示将在高邮投入更多专
业力量与金融资源，推动更多优质项目在
高邮落地，为高邮高质量发展贡献力量。
田醒民对疆亘资本的综合实力和专业优
势给予了高度评价，并充分认可其在地方

产业经济发展方面的丰富经验。田醒民
强调，高邮愿与疆亘资本持续深化基金合
作，期待疆亘资本进一步加大对高邮市的
关注与投入，充分发挥专业、资本和资源
优势，将更多优质项目、科技创新要素和
高端资源引入高邮，为高邮经济发展注入
活力源泉。

在北京期间，秦超就当前在手跟踪的
多个新一代电子信息产业项目与相关企
业负责人进行了座谈交流。

开发区赴北京拜访一数科技、疆亘资本等企业

11月13日下午，市人大常委会副主任王薇带
队到开发区开展生物医药产业链调研活动，市人大
常委会教科文卫工委主任杨海蔚、市市监局局长沈
国俊、开发区区管委会副主任杨大忠等参加活动。

王薇一行来到高邮市科技创业中心参观了大
有药业、云月堂、硕百科技，了解企业在产品研发和
生产经营等关键环节和技术优势，探讨产品监管和
市场准入情况，了解企业质量保障机制，关注技术转
化和市场对接情况；在奥普莱新公司，了解新厂区建
设和生产状况，听取企业在生产工艺及质量管理方
面的措施；在上和口腔工地现场，考察了项目进度及
工地现场安全管理，了解市市场监管局在医药健康
建筑项目安全标准方面的监管职责。

座谈会上，市市监局、开发区、高邮镇、市工信局
先后汇报了2024年生物医药产业链工作开展情况、
工作成效和下一步工作思路。

王薇表示，要坚持做好生物医药产业链服务常
态化、规范化、制度化，明确目标，细化方案，确保服
务覆盖面和精准度。一是强化工作专班，围绕疑难、
重点工作，进行攻坚、突破；二是做好工作计划，以每
季度工作汇报会为抓手，加强部门协同、市县联动机
制；三是抓好企业服务，明确属地培育目标和发展路
径，优化整合政府公共服务资源，精准开展要素保障
协调服务。

市人大调研开发区生物医药产业链

11月上旬，“中国县域/市辖
区高质量发展研讨会2024”在北
京中国科技会堂举行。会上揭晓
了“2024中国省级开发区高质量
发展百强”和“2024中国省级开
发区发展潜力百强”名单，高邮经
济开发区荣登“发展潜力百强
榜”，列第44位。

今年以来，高邮经开区锚定
“半壁江山、勇挑大梁”的目标定
位，持续深化开发园区“二次创
业”，一着不让推进招商引资、项
目建设、科技创新等各项工作，经
济社会发展呈现良好态势。今年
1至9月份，开发区共完成工业开
票销售503.43亿元，增幅16.3%;
实现一般公共预算收入7.88亿
元，增长33%;完成规上工业产
值 482.3 亿元，固定资产投资
111.7亿元，工业投资106亿元，
分别增长5.8%、27.1%、44.7%。

在招商引资方面，今年1至9
月份，开发区累计完成签约项目
24个(制造业项目20个，服务业
项目3个、农业项目1个)，占全年
目标任务的120%，其中50亿元
以上项目2个、20亿元以上项目
1个、10亿元以上项目2个，上市公司及关联企业投
资项目9个，协议注册外资3000万美元以上项目3
个，实现外资到账7000万美元(其中制造业外资
3330万美元)。在项目建设方面，1至9月份，完成
列省项目认定3个，完成扬州“三新”新开工项目认
定13个(其中工业项目12个，服务业项目1个)，完
成高邮市级服务业开工项目认定1个，完成扬州“三
新”新竣工项目认定15个(其中工业项目14个、服务
业项目1个)，完成扬州“三新”新达产项目13个。在
创新发展方面，开发区现有国家高新技术企业56
家、国家级专精特新小巨人企业9家、国家级科技企
业孵化器1个、省级以上“三站三中心”72家、扬州
市级重点实验室2家、有效授权发明专利611件。
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11月20日下午，扬州市委市级机关
工委来邮开展“机关服务园区行——高邮
开发区专场”活动。扬州市委市级机关工
委书记王友芳，高邮市委常委、组织部部
长、统战部部长许辉等参加活动。

座谈会上，与会人员围绕强化党建

引领、发挥机关作用、服务园区企业等
方面深入交流。奥普莱、欧力特、秦邮
特材、航天锂电等 11家园区企业代表
介绍了生产经营情况和需求。扬州市
级机关相关部门人员逐一回应并讲解
有关政策。

会议指出，企业要重视创新能力提
升，建立完善专利储备机制；要重视节
能环保，建立健全节能环保管理体系；
要重视企业文化建设，创造企业专属
文化和人文关怀；要设立专门的政府
对接专员，争取更多政策和资源支
持。市级机关部门和园区要以党建为
媒，加强与企业的结对共建、政策指导、
技术支持、项目对接，为推动高质量发
展贡献力量。

“机关服务园区行——高邮开发区专场”活动举行

11月14日上午,开发区召开推进准
四上企业入库及固投项目列统工作会
议。开发区党工委副书记、管委会主任秦
超出席会议，会议由区管委会副主任杨大
忠主持。

会上，秦超强调，推进准四上企业入
库及固投项目列统工作务必做到业务知
晓、定期会商、落实责任、取得实效。当前，
开发区经济发展正在步入爬坡过坎、量质

齐升的关键时期，培育壮大四上企业规模
是优化存量、提升增量、促进产业升级的重
要途径，而固投项目列统，直接反映投资规
模和发展方向，是衡量发展潜力的重要指
标。他要求，要明确职责，加强协同配合。
各部门、各位网格长要找准自身的职责定
位，特别是税务、市监、行政审批等部门要
和经发部门紧密协作，形成无缝对接的工
作网络，定期开展工作联动机制，打破信息

壁垒，实现数据共享、资源共用。要明确方
向，工作精准发力。四上企业要建立培育
梯队和项目储备库，固投列统也是一样，我
们要加强项目谋划储备，保证项目源源不
断。要明确责任，强化制度保障。将四上
企业培育入库和固投列统工作纳入经济形
势分析重要内容，加强调度、加快速度，各
责任部门，各位网格长要对照要求、紧跟序
时，确保不折不扣地完成目标任务。

会议听取了相关工作汇报，并对准四
上企业入库及固投项目列统工作内容进
行了详细解读。各参会部门及各网格长
作了表态发言。

开发区推进准四上企业入库及固投项目列统工作

11月7日下午，开发区举办“赋能营商环境，构建
和谐用工”企业用工风险管控实务公益沙龙，进一步完
善企业用工制度，规范用工行为，构建稳定的劳动关
系。开发区管委会副主任杨大忠，扬州天龙培训学校
校长汤慧敏及相关企业、劳务公司负责人参加活动。

本次活动邀请中企法顾公司讲师张恒铭授课，
重点围绕入职风险、在职风险、仲裁风险、工伤风险
四个方面展开剖析，深入浅出讲解了企业用工风险
管控的重要性，为企业管理人员、HR提供了科学实
用的管理方法，为企业长久合理用工理清了思路。

杨大忠希望，各企业高管通过此次活动，进一步
增强企业劳动风险防范意识，提高企业依法管理，依
法决策的能力和水平。 开发区将持续关注企业发
展难点、堵点问题，为各企业提供“点单式”服务，共
同为构建开发区企业和谐劳动关系添砖加瓦。

开发区举办工业企业用工风险管控业务沙龙

11月初，扬州市马上乡见农业服务有
限公司、扬州东墩大集文旅有限公司与扬
州中集华宇酒店投资有限公司举行战略合
作签约仪式。高邮经济开发区（马棚街道）
人大工委副主任张国庆，中集华宇常务副
总经理唐城、总经理助理兼行政总厨刘顺
保，佛塔村党总支书记、马上乡见农品销售
负责人郑玉娟，东墩社区党总支书记、东墩
大集文旅负责人居朕宇等参加签约仪式。

据了解，今年9月21日，深圳市中集
产城公寓事业部总经理屈拥军一行调研考
察开发区农产品供销和加工业发展工作。
考察组先后实地调研了北太平村太平米
仓、钱厦村高邮大虾深加工基地、塔院村稻
蛙共养等项目，经过前期筛选，达成意向采
购签约农产品品类超20个。

此次签约合作涵盖品牌推广、线下授
权、冠名合作、农产品供应及定制服务等多
个方面。三方将齐心协力，共同推进战略
合作项目实施，不断提升品牌价值和市场
竞争力。预计2025年中集将采购开发区
本土特色农产品超400万元。

开发区农产品登上中集公寓酒店板块

11 月 20 日下午，高邮市党建赋能产业强链“惠企服务日”活动在开发区经济
发展科创中心举行。活动现场，市发改委、科技局、工信局、人社局等部门单位工
作人员及产业链“三团三员一队”，通过摆摊设置服务窗口的方式，为园区企业提
供政策咨询、业务答询、业务办理等全方位、多层次的政务服务，进一步提升政务
服务效率和质量。


